

Der Anschluss ist geschafft

20.01.2015 17:00 von Johannes Oswald

"Heute haben wir endlich so gespielt, wie wir es können.", freute sich Spielertrainer Johannes Oswald nach dem deutlichen Sieg gegen den Drittplatzierten VfR Garching. Verstärkt durch Harald Kaupa und Moritz Dobler zeigte man guten Volleyball und gewann am Ende hochverdient gegen die Nordmünchner. Im ersten Satz kämpfte man sich nach 10:15 und 19:22-Rückstand noch ran und verlor knapp mit 23:25. Doch man hatte Blut geleckt und ging entschlossen und aggressiv in den zweiten Durchgang. Mit 7:3 erwischte man einen guten Start, nachdem man den Gegner auf 19:18 rankommen ließ, packte man zu und gewann mit 25:18. Im dritten Satz ging es auch dank sehr fragwürdiger Schiedsrichterentscheidungen hin und her. Am Ende konzentrierte man sich auf die eigenen Stärken und gewann 25:21. Zum Abschluss brannte man ein Feuerwerk ab. Beim 25:13 ließ man den Garchingern keine Chance und fuhr verdient den zweiten Dreier im neuen Jahr ein. Damit ist der Anschluss an das Mittelfeld wieder hergestellt und man ist gewappnet für die nächsten Spiele. Vorallem bei den Heimspielen will man Präsenz zeigen und so den Abstieg verhindern. Nächsten Samstag geht es zum Tabellennachbarn nach Türkheim.

